

Mézières le 16.5.34

EGLISE NATIONALE  
VAUDOISE



Paroisse de Mézières (Jorat)

Monsieur le professeur Karl Barth

Honoré et cher collègue,

Tous les deux ans se réunissent à Vauxmaux, dans les bâtiments du camp des Unions chrétiennes de jeunes gens, les pasteurs des églises de la Suisse romande pour quelques heures de retraite. Ils éprouvent le besoin, représentants d'églises cantonales diverses de fortifier les lieux spirituels qui doivent unir les serviteurs de Dieu.

Le désir a été exprimé à l'unanimité et avec force de vous demander de bien vouloir nous consacrer la journée du 14 septembre pour nous parler le matin, après le culte que présidera un collègue, du ministère pastoral.

Votre travail sera suivi d'un entretien qui se prolongera l'après-midi. Vos travaux ont suscité un vif intérêt dans nos corps ecclésiastiques et nombreux sont les collègues qui désirent parler avec vous et vous entendre afin de pouvoir travailler avec plus de consécration.

Nous invitons 450 pasteurs à ces journées de retraite qui commencent le lundi après-midi et se terminent le mercredi à midi.

Espérant que vous pourrez répondre affirmati-

vement et dans un délai prochain à notre regret, je vous  
prie d'agréer, honore' et cher collègue, l'assurance de  
mes sentiments les meilleurs

Au nom des organisateurs de la retraite  
pastorale normande; Messieurs les pasteurs A. Gauthier de Jerville,  
Pierre-Humbert de Moûtiers, G. de Pougemont d'Arceuse, Paul-  
Berthoud de Colomber, Ernest Faure de L'auranne

Y. Vermand  
—  
past.